
令和６年第 10 回行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和６年 10 月 25日(金) 午前９時 00分～午前 10時 30分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎２階 第２会議室 

 

○出席委員    教育長        柏葉 伸一郎 

         教育長職務代理者   大﨑 あい子 

         委 員        明石 延之 

         委 員        久米 雅文 

 

○事務局出席者  教育部長           谷川 達郎 

学校教育課長         森作 保繁 

生涯学習課長         宮内  敏 

         スポーツ推進室長       鈴木 喜政 

         学校教育課指導室長      大﨑 雅之 

         学校教育課課長補佐      深澤 克利 

 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

 

【日程第２】 

公 開 議案第 31号 行方市立学校管理規則の一部を改正する規則について 

（学校教育課） 

非公開 議案第 32号 行方市教育委員会職員の育児休業の承認について 

（学校教育課） 

 

 

【日程第３】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

非公開 報告番号１ 区域外就学児童生徒の認定について             （学校教育課） 

非公開 報告番号２ 就学児童生徒の指定校変更について             （学校教育課） 

非公開 報告番号３ 就学猶予の許可について                  （学校教育課） 

非公開 報告番号４ 不登校児童生徒について                    （指導室） 

非公開 報告番号５ いじめについて                        （指導室） 

公 開 報告番号６ 教育委員会重点事業年間管理表について           （学校教育課） 

（指導室） 



（生涯学習課） 

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号７ その他 

 

 

【日程第４】 その他 

(1) 次回教育委員会定例会の開催について 

(2) その他 

 



○議 事 録 

 

開 会 

  教育長から開会の宣言がなされました。 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

（教育長） 行方市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により，議事録署名委員に明石委員を指

名します。 

 

 

【日程第２】 

 

≪公 開≫ 

議案第 31号 行方市立学校管理規則の一部を改正する規則について 

 

（事務局） 議案朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，議案説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

 

子どもたちの健康を第一に考えると，出欠報告のシステムとしては一刻でも速やか

に報告できるほうがありがたいと思うので，活用してほしいと思います。 

 

 ※議案第 31号については，原案のとおり可決されました。 

 

 

≪非公開≫ 

議案第 32号 行方市教育委員会職員の育児休業の承認について 

 

（事務局） 議案朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，議案説明 

 

 ※議案第 32号については，原案のとおり可決されました。 

 

 



【日程第３】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

 

≪非公開≫ 

 報告番号１ 区域外就学児童生徒の認定について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号２ 就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号３ 就学猶予の許可について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号４ 不登校児童生徒について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号５ いじめについて 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号６ 教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

 （学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 



（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（スポーツ推進室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

大﨑委員 

 

鈴木室長 

谷川部長 

 

大﨑委員 

 

森作課長 

 

部活動の地域移行について，絵画とヒップホップが新しく対象となったということ

ですが，経緯を教えてください。 

指導者を引き受けてくれる方がいらっしゃったため，始めたものです。 

すでに地域や公民館などで活動されている人材を活用しようという観点から進め

たものです。 

フィリピンの都市と友好交流都市協定を締結する予定とのことですが，その協定で

どのようなことができるのか教えてください。 

ALT の派遣や現地の子どもたちとの交流，また，農業を通じた交流等も検討してい

ます。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号７ その他 

 

 

【日程第４】 その他 

 

≪公 開≫ 

 (1) 次回教育委員会定例会の開催について 

 

（事務局） 次回教育委員会定例会及び総合教育会議の日程について説明 

 

（教育長） 次回定例会及び総合教育会議については，11月 25日に開催することとします。 

 

 

≪公 開≫ 

(2) その他 

 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 


